

Ressort: Vermischtes

Zahlreiche Verletzte nach Erdbeben im Iran

Teheran, 18.08.2014, 08:36 Uhr

GDN - Bei einem Erdbeben der Stärke 6,1 im Iran sind am Montagmorgen zahlreiche Menschen verletzt worden. Ersten Angaben zufolge habe es mindesten 50 Verletzte gegeben, berichtet die Nachrichtenagentur IRNA. Da jedoch die Telefonverbindung zu dem dünn besiedelten Gebiet in der Nähe der Grenze zum Irak abgebrochen sei, gebe es derzeit keine genauen Angaben über die Zahl der Opfer oder das Ausmaß der Schäden.

Das Beben ereignete sich um kurz nach 07:00 Uhr Ortszeit (04:30 Uhr deutscher Zeit). In der Folge kam es zu mehreren Nachbeben. Im Iran kommt es immer wieder zu Erdbeben, weil dort mehrere tektonische Platten aufeinandertreffen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39528/zahlreiche-verletzte-nach-erdbeben-im-iran.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com